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開 催 日 時 令和 ６年１１月２２日（金）午後 ４時２５分～午後 ４時５０分 
開 催 場 所 公設宮代福祉医療センター ３階会議室 
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石井 英利 委員（公設宮代福祉医療センター長） 

木村 由美子 委員（公設宮代福祉医療センター運営懇話会 会長） 

渋谷 龍弘 委員（副町長） 

草野 公浩 委員（健康介護課長） 

事務局 

西野 達宏（公益社団法人地域医療振興協会 課長） 

宮﨑 康之（公設宮代福祉医療センター 診療所長） 

秋山 耕治（公設宮代福祉医療センター 事務次長） 

曽根 一浩（公設宮代福祉医療センター 事務係長） 

竹花 治（健康介護課 健康増進室長） 

石井 栄（健康介護課 主幹） 

欠 席 者 なし 
傍 聴 者 なし 
配 布 資 料 次第、運営協議会資料 
会議録作成者 石井 

 
１．開会（進行：竹花） 
 
２．町長あいさつ 
 
３．常務理事あいさつ 
 
４．自己紹介 
 
５．議事（進行：新井会長） 
 

１）令和６年度上半期公設宮代福祉医療センター利用状況について 
２）令和６年度上半期公設宮代福祉医療センター損益計算書について 
３）令和６年度上半期公設宮代福祉医療センターの取組について 
４）その他 
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 新井議長 それでは議事進行を務めます。次第に従い進めます。議事１から議事３まで

について関連がありますので、一括して事務局から説明をお願いします。 
（議事１から議事３まで秋山事務次長から一括説明） 

 
新井議長 議事１から議事３までの説明がありましたが、何か質問等はありますか。 

 
木村委員 懇話会で話は聞いているが、税引後当期利益が前年よりマイナスとなってい

る理由としては、外来収益が減少しているとのことです。全国的に医療機関

の経営が厳しい中で、六花は住民の方々のかかりつけ医として努力している。 
 
  新井議長 続いて議事４のその他ですが、何かありますか。 
 
  竹花室長 第１回懇話会では、せっかく診療時間の拡充をしているのであれば、広報に

載せることはできないのかという意見がありました。この意見には、以前に

保健所に確認した内容である、医療機関のＰＲをすることは意外と難しいと

回答をもらっていると旨を伝えました。また、第２回懇話会では、自分も知

り合いも以前から利用していて信頼しているとか、内視鏡の医師が親切にし

てくれたとか、受診しようと来院し症状を伝えたところ症状に合わせた専門

医を紹介してもらい大事に至らなかったという具体的な意見がありました。

この場を借りて報告します。 
 
  新井議長 皆様の協力によりすべての議事を滞りなく終了することができました。以上

で議長の職を降ります。協力ありがとうございました。 
 
６．閉 会 


